



MANIFIESTO DEL DÍA DE LA DISCAPACIDAD POR LA ASOCIACIÓN ACDI

Presentación.-

Buenos días a los asistentes, nuestros nombres son: Mariló y Alejandro y os damos la bienvenida a esta asamblea tan especial.

Queremos celebrar con vosotros el día de la Discapacidad Intelectual a través de un manifiesto que muestre EL mundo al que nos enfrentamos y EL mundo al que luchamos por conseguir. En este día se nos da voz para expresar nuestro sentir, nuestras preocupaciones ante la vida, nuestras demandas ante la sociedad y lo más importante expresar lo que nosotros queremos cambiar.

COMENZAMOS:

Uno de los mensajes de la convención de las Naciones Unidas sobre los Derechos de las personas con Discapacidad es el siguiente:

“DOTEMOS A LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD DE LOS APOYOS PRECISOS PARA QUE SUS LIMITACIONES NO AFECTEN A SU DIGNIDAD, IGUALDAD Y DISFRUTE DE DERECHOS”.

En nuestra asociación pensamos y creemos que estos apoyos deben de estar basados en los siguientes puntos:

1. Facilitarnos instrumentos de autonomía y autogobierno en relación a la capacidad de decidir dándonos los recursos necesarios para ello.

2. Tener en cuenta y respetar nuestras limitaciones personales de forma generalizada y en todos los ámbitos de la vida, educacional, social y laboral.
3. Asegurar y/o vigilar la accesibilidad universal por ejemplo:
Supresión de barreras arquitectónicas, accesibilidad cognitiva en las leyes y en los libros de texto, documentos oficiales, prensa, informativos, noticias etc. Porque todo será mas fácil para nuestro colectivo así como la autodeterminación de nuestra expresión de género y sexual.
4. Apoyos desde el ámbito privado (familias, allegados, voluntarios asociaciones, etc.....)
5. Compromiso desde el ámbito público en relación a la dotación de recursos que garanticen nuestra igualdad de oportunidades en educación, sanidad, trabajo, economía, seguridad pública etc.
6. Adaptación en el ámbito jurídico de los documentos e informes con lenguaje fácil para que podamos comprenderlos.
7. Contar con apoyos necesarios para elegir dónde y con quien vivir.
Proyecto de viviendas tuteladas y supervisadas.
8. Apoyar a las familias que son las que siempre están ahí cuando hay dificultades.
9. Hacer la tecnología accesible para que todos y todas podamos tenerla, utilizarla y disfrutarla.
10. Evidentemente todos estos apoyos también necesitan los recursos necesarios para disfrutar de una vida plena. Corresponden a las administraciones, políticos , ayuntamientos....aportarlos. Si no tenemos los recursos necesarios no podremos avanzar.
11. En todos estos puntos debemos tener en cuenta a quienes más solemos olvidar:
 - Las mujeres y niñas con discapacidad que tienen un desarrollo físico distinto a los chicos por sus características fisiológicas.
 - A las personas que cuidan de aquellas que presentan discapacidad.

Por tanto, desde ACDI, queremos promover la lucha para favorecer la INCLUSIÓN y el ejercicio de los derechos de todas las personas y sus familias a través del Respeto, Igualdad, Empatía y valores. Y como dice nuestro lema:

“NADA FRENA SI EL CORAZÓN ES EL MOTOR”

MUCHAS GRACIAS. ESPERAMOS QUE TENGAN UNA BUENA JORNADA.